
                           ALLEANZA PER CARPI 
  
Al Sindaco del Comune di Carpi 
Al Presidente del Consiglio comunale di Carpi 
 
INTERROGAZIONE CON RICHIESTA DI RISPOSTA IN CONSIGLIO 

In relazione agli sviluppi che potrebbe avere la Sanità a Carpi, e ritenendo che il 
ruolo di un Sindaco e dei suoi collaboratori non possa essere soltanto quello di  
“preparatori delle condizioni politiche” rispetto alle decisioni dell'Azienda 
sanitaria, bensì quello di presidiare attentamente le situazioni che si verranno a 
creare per i concittadini, contribuendo ai processi anche con idee proprie, 
il sottoscritto, Giorgio Verrini, Consigliere del gruppo consiliare ALLEANZA 
Per CARPI, interroga il Sindaco sui seguenti punti: 

 
Che cosa pensa lui personalmente circa le prospettive della costruzione di 
un nuovo ospedale a Carpi? 
 
Poiché non si può pensare che le “lamentele” dei primari, per quanto 
settorialmente valide, siano globalmente esaustive, da chi è composto il 
team che gli fornisce elementi di valutazione in merito a questo progetto? 
 
A che punto è, su tale argomento, la riflessione degli organi decisionali 
della Regione Emilia Romagna? 
 
In che modo il Piano psichiatrico provinciale troverà reale applicazione a 
Carpi, essendo stato inserito fra i punti che motivano lo stato di agitazione 
della dirigenza medica dell'Azienda Usl, proclamato da diverse sigle 
sindacali? 
 
Nel caso vengano coinvolti soggetti privati, nella gestione di tale Piano 
psichiatrico, quanti sono e come verranno selezionati? 
 
Ringrazio e porgo distinti saluti 

 
Giorgio Verrini 
Alleanza per Carpi                                     
 
Carpi, 3 Settembre 2009 
 
 


